

News Release

Satgas TMMD Kodim 1701/Jayapura Berikan Penyuluhan Wawasan Kebangsaan Satgas TMMD Kodim 1701/Jayapura Berikan Penyuluhan Wawasan Kebangsaan

Dony Numberi - PAPUA.NEWSRELEASE.ID

Oct 10, 2023 - 12:07



Terlihat Danki Satgas TMMD Ke 118 Mayor Afaandi Saat Memberikan Materi Bela Negara

Jayapura - Danki Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-

118 Tahun 2023 Kodim 1701/Jayapura Mayor Inf Afandi memberikan penyuluhan dalam rangka meningkatkan wawasan kebangsaan dan kesadaran bela negara sejak dini kepada siswa/i SD Inpres Hulu Atas dan SMP 1 Airu bertempat di ruang kelas SMP 1 Airu, Distrik Airu, Kabupaten Jayapura. Senin(09/10/2023).

Sasaran kegiatan penyuluhan wawasan kebangsaan ini adalah siswa SD dan SMP yang notabenehnya calon generasi bangsa kedepannya. Karena wawasan kebangsaan dan bela negara sangat penting diterapkan diseluruh lapisan masyarakat, khususnya anak anak yang ada diwilayah Distri Airu, Kabupaten Jayapura.

Danki Satgas Mayor Inf Afandi mengatakan, penyuluhan dalam kegiatan non fisik Satgas TMMMD Reguler Ke 118 Kpdim 1701/Jayapura difokuskan pada materi cinta tanah air, Pancasila dan Bhinneka Tunggal Ika.

"Materi penyuluhan wawasan kebangsaan tersebut untuk meneguhkan kecintaan terhadap negara Indonesia termasuk dalam mengamalkan nilai nilai Pancasila dan Bhinneka Tunggal Ika," jelasnya.

Maka dari itu sebagai calon generasi penerus bangsa yang profesional harus mengenali, menyayangi dan melestarikan adat istiadat budaya masing masing menuju generasi yang kokoh berwawasan kebangsaan serta berakhlak mulia.

Selain itu dengan kondisi masyarakat di Papua yang berbeda beda suku bangsa, mulai dari suku dari nenek moyang dulu, agama yang dianut hingga kehidupan sosial budaya. Kita sebagai generasi penerus bangsa yang baik harus saling menghormati dengan keberagaman suku yang ada di Indonesia dan memaknainya sebagai kekayaan bangsa Indonesia yang peril kita lestarikan dan pelihara bersama.

"Untuk itu diperlukan pengamalan nilai nilai Pancasila dan Bhinneka Tunggal Ika. Bahwa keberagaman yang merupakan anugerah Tuhan harus dijaga, dirawat dan dilestarikan," imbuhnya.

Ditempat yang sama Kepala Sekolah SMP 1 Airu bapak Darius Here S.pd. menyampaikan kepada seluruh jajaran Satgas TMMMD ke 118 Kodim 1701/Jayapura yang sudah memberikan penyuluhan tentang pentingnya wawasan kebangsaan dan bela negara kepada murid muridnya.

"Kami sangat berterima kasih atas motivasi dan dukungan semangat kepada anak anka kami disini. Hal ini banyak sekali manfaat yang bisa diambil untuk di terapkan dalam kehidupan sehari-hari dan sebagai bekal untu kedepannya," ungkap bapak Darius Here S.

Dengan adanya penyuluhan wawasan kebangsaan dan bela negara harapannya ke depan negara Indonesia khususnya Papua selalu damai, aman, nyaman dan tenteram serta jauh dari ancaman konflik dalam kehidupan bermasyarakat, tutupnya. (Redaksi Papua).